

Cette Chambre croit aussi que le Canada réclame plus que jamais une politique minière dirigée de façon:

- a) A encourager davantage l'enseignement zéologique et technique et à donner des positions convenables à ses diplômés;
- b) A protéger notre capital humain contre les maladies qui s'attaquent généralement aux ouvriers des mines;
- c) A donner de l'emploi à ses chômeurs recommandables, de préférence à tous autres;
- d) A favoriser la colonisation, tout en empêchant un autre exode rural;
- e) A organiser et à protéger des marchés domestiques pour l'écoulement des produits de l'agriculture et de la manufacture canadiennes;
- f) A prohiber toute immigration qui serait l'ennemi de ses institutions fondamentales et qui constituerait dans ses centres miniers des foyers de désordre et des agences de propagande révolutionnaire.

*Ordonné:* Que la suite du débat soit ajournée à demain.

Le Sénat s'ajourne.